



PresseMitteilung

"Überschreiten Sie Ihre Grenzen" – croXXing unterstützt bei der Markterschließung für neue Produkte im In- und Ausland

Neue Full Service-Agentur croXXing aus Gütersloh mit umfangreichem Marketing-Dienstleistungsportfolio für alle Branchen am Start

Gütersloh, 05. März 2015. Ab sofort stellt die neue Full Service-Agentur croXXing International Business Development mit Sitz in Gütersloh ihr umfangreiches Dienstleistungsportfolio rund um die Erschließung neuer Märkte für Unternehmen und Dienstleister zur Verfügung. Für die Einführung und Platzierung von Produkten in nationalen und internationalen Märkten bietet croXXing das gesamte Spektrum an erforderlichen Marketing-, Vertriebs- und PR-Maßnahmen auf der Basis einer soliden Markt- und Kundenanalyse an. Ein besonderer Schwerpunkt im croXXing-Portfolio ist die Expertise bei der Einführung von Produkten in ausländischen Märkten und die Unterstützung bei der Gründung von Firmen oder Tochtergesellschaften im Ausland. croXXing berät Unternehmen und Dienstleister aus allen Branchen, wobei aktuell der Schwerpunkt auf der ITK-Branche liegt.

In Zeiten der Globalisierung ist der Zugang zu internationalen Produkten und Dienstleistungen sowohl für Unternehmen als auch für Endverbraucher einfacher denn je. Dieses Potenzial zu nutzen und in internationale Märkte zu expandieren fällt kleinen und mittelständischen Unternehmen oft nicht leicht, weil ihnen das Wissen fehlt, wie sie ihre Produkte oder Dienstleistungen in anderen Ländern erfolgreich auf den Markt bringen können. croXXing stellt genau dieses Know-how zur Verfügung: Von der Analyse der Zielmärkte und Kunden über die Auswahl der richtigen Vertriebskanäle bis zum individuell zusammengestellten Marketing-Mix und PR-Konzept berät das Unternehmen seine Kunden umfassend.

Erfolgreich neue Märkte im Ausland erschließen

Doch das croXXing-Portfolio geht über das Angebot einer klassischen Full Service-Agentur hinaus. croXXing ist darauf spezialisiert, Kunden die aktuellen Marketing-Instrumente (Content Marketing, Blogging, Social Media Marketing u.a.) zur Steigerung des Bekanntheitsgrads bereit zu stellen und bei der Erstellung relevanter Inhalte zu

unterstützen. "Wenn es um die Erschließung neuer Märkte im Ausland geht, ergeben sich oft ganz neue Herausforderungen", weiß Firmengründer und croXXing-Inhaber Reinhold Clausjürgens aus eigener Erfahrung. Denn Marketingstrategien, die in Deutschland erfolgreich sind, funktionieren in anderen Ländern nicht auf die gleiche Weise. Clausjürgens und sein Experten-Netzwerk kennen sich jedoch nicht nur mit Marketing-, PR- und Vertriebskonzepten im Ausland aus. "Bei der Einführung neuer Produkte in einem Land gilt es, auch die rechtlichen Voraussetzungen und Bedingungen zu kennen", betont Clausjürgens. croXXing bietet Unterstützung bei rechtlichen Angelegenheiten, zum Beispiel bei der Anmeldung von Patenten, Marken sowie von Gebrauchs- und Geschmacksmustern in Deutschland, der EU und weltweit.

Neue Standorte, Tochtergesellschaften oder Firmen im Ausland gründen

Die Idee für sein Unternehmen kam Clausjürgens aufgrund vieler Gespräche und seiner eigenen Erfahrungen als langjähriger Marketing Director des Bielefelder IT-Unternehmens SEH, einem international agierenden Hersteller für Hardware-basierte Netzwerkkomponenten. Clausjürgens war maßgeblich mit der Gründung, dem Aufbau und der Betreuung der beiden Tochtergesellschaften von SEH in Großbritannien und den USA betraut. Daher verfügt croXXing über das notwendige Wissen, um Kunden bei der Auswahl des Standortes, der Vermittlung von Rechts- und Steuerberatern, Dienstleistern, Fördermitteln sowie der Auswahl des Personals im Ausland zu unterstützen. "Eine Firmengründung im Ausland erfordert nicht nur die für diese Märkte geeigneten Produkte und Dienstleistungen, sondern auch die Beachtung einer Reihe von rechtlichen Vorschriften und nicht zuletzt die interkulturelle Kompetenz der im Unternehmen mit der Neugründung beauftragten Mitarbeiter", weiß Clausjürgens.

Aufgrund seiner über 25-jährigen Erfahrung in der ITK-Branche kommen croXXing-Kunden aktuell überwiegend aus diesem Bereich. croXXing stellt ihr umfangreiches Know-how und Dienstleistungsportfolio aber für Unternehmen aus allen Branchen bereit.

Über croXXing International Business Development

Die im Februar 2015 gegründete Unternehmensberatung und Full-Service-Agentur croXXing International Business Development mit Sitz in Gütersloh unterstützt Hersteller und Dienstleister bei der Einführung, Platzierung und Vermarktung ihrer Produkte auf nationalen und internationalen Märkten. Zum Dienstleistungsportfolio gehören zu diesen Zwecken individuell zugeschnittene umfassende Marketing-, Vertriebs- und PR-Konzepte. Ein besonderer Schwerpunkt von croXXing ist die kompetente Begleitung bei der Eröffnung von neuen Standorten oder Tochtergesellschaften im In- und Ausland inklusive der Unterstützung bei rechtlichen Angelegenheiten, der Rekrutierung von Personal und passenden Dienstleistern, der

Analyse des Kundenspektrums und dem Aufbau der Vertriebskanäle. croXXing berät Unternehmen und Dienstleister aus allen Branchen, wobei aktuell der Schwerpunkt auf der ITK-Branche liegt.

Mehr Informationen unter www.croXXing.com.

Kontakt:

Reinhold Clausjürgens

Inhaber

Müthers Kamp 49

33335 Gütersloh

Tel.: 05241-50590-50

Mail: presse@croXXing.com